

## ***Nota de prensa***

# **El Ministerio reduce a la mitad la vigilancia de las Reservas marinas de Almería**

**Tragsatec, empresa encargada de la vigilancia de las Reservas marinas, ha comunicado el despido de seis trabajadores, en base al recorte presupuestario de más del 60% para esta asistencia por parte del Ministerio de Medio Ambiente. El sindicato de Comfia CCOO Almería se ha concentrado hoy a las puertas de la Delegación provincial en defensa de los puestos de trabajo y para denunciar la situación en la que se quedarán estos espacios naturales.**

18.04.2012

El sindicato Comfia CCOO Almería se ha concentrado hoy a las puertas de la Delegación provincial de Medio Ambiente en protesta por la reducción a la mitad de la vigilancia de las Reservas marinas de la provincia de Almería por parte del Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente.

La empresa Tragsatec, que tiene adjudicada la vigilancia de las costas de Cabo de Gata Níjar y el Mar de Alborán, hasta el año pasado disponía de cuatro tripulaciones y este año se han reducido drásticamente a dos. En el presente mes de abril Tragsatec ha comunicado a seis trabajadores, de antigüedad de enero de 2007 de las categorías patrón, mecánico y marinero, su preaviso de finalización de obra a fecha de 18 de abril. Esta reducción de plantilla se ha realizado en base al recorte en el presupuesto de más del 60% para esta asistencia por parte del Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente.

El secretario general de Comfia de CCOO Almería, Juan Pedro González, manifiesta que "la continuidad del proyecto de vigilancia de las Reservas marinas en Almería está en peligro ya que la asistencia a fecha actual aún no está renovada y puede haber una

## ***Nota de prensa***

reducción aún mayor del presupuesto o la desaparición del mismo", además, resalta que "el número de trabajadores con los que se cuenta después de la reducción es mínimo para poder seguir desarrollando el trabajo de vigilancia de forma efectiva".

González no entiende que el Ministerio "deje sin presupuesto este proyecto y renuncie a la vigilancia de un entorno natural como las Reservas marinas de Almería, cuya biodiversidad y equilibrio ecológico están en manos de profesionales que velan por la seguridad de su conservación".

La sección sindical estatal de Comfia de CCOO ha solicitado información a la empresa sobre los criterios seguidos para este ajuste de plantilla a nivel nacional, ya que este proyecto también tiene trabajadores en Valencia, Murcia, Baleares y Canarias, así como las propuestas de reubicación o traslados propuestos por la empresa para evitar la destrucción de empleo que se ha producido en esta asistencia.

El sindicato seguirá luchando porque se abran procesos de negociación para evaluar y buscar otras soluciones a estos recortes. Además, el sindicato ha manifestado que "la empresa puede perder todas las demandas que interpongan los trabajadores de este colectivo, en el que se incluye un delegado sindical de CCOO al que tendrán que readmitir mediante sentencia, por despido nulo".